

UPTD SDI Salumanurung Gelar Pelepasan Siswa Kelas 6, Kepala Sekolah : Kita Juga Sekolah Berprestasi

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATES.CO.ID

May 30, 2023 - 18:51



Mamuju Tengah – Kepala UPTD SDI Salumanurung Kecamatan Budong-budong Mamuju Tengah menggelar acara perpisahan dan pelepasan siswa Kelas 6 tahun ajaran 2022/2023.

Acara ini merupakan agenda rutin sekolah yang dilaksanakan setiap setahun sekali, selain sebagai ajang silaturahmi antar siswa dengan warga

sekolah, acara ini juga sebagai prosesi melepas siswa kelas 6 yang telah menyelesaikan masa belajarnya selama 6 tahun dijenjang sekolah Dasar (SD)



Acara ini dihadiri oleh Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd dinas Pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Mamuju Tengah, Kordinator wilayah Sugiat S. Pd, M. Pd, Kepala Desa Salumanurung Riswan Aris S. Sos, Komite Sekolah, Guru dan Orang tua siswa.

Banyak Prestasi yang sudah diraih oleh UPTD SDI Salumanurung baik dibidang Akademik maupun non Akademik, diantaranya baru-baru ini juara 3 Lomba Cerdas Cermat tingkat Kabupaten, Juara ditingkat Gugus, dan ditahun 2021 lalu Sekolah kami menjuarai lomba Bola Volly ditingkat Provinsi, Ucap Hj. Hafsah S. Pd, saat memberi sambutan.



Selain itu alumni dari UPTD SDI Salumanurung sudah ada 4 hafidz Qur'an 30 Juz, jadi bapak/ibu jangan takut menyekolahkan anaknya di Sekolah ini dan jangan dibawah keluar anaknya, kita sudah siap dan tidak kalah lebih baik dari sekolah yang dianggap bagus diluar sana.

Ditempat yang sama kabid pembinaan SD membenarkan perkataan dari Kepala sekolah bahwa UPTD SDI Salumanurung sudah cukup berprestasi dengan juara 3 lomba Cerdas Cermat tingkat Kabupaten.



Ia menitip pesan kepada orang tua siswa supaya tidak perlu jauh-jauh menyekolahkan anaknya karena kita juga sudah punya sekolah yang tidak kalah dari daerah luar.

“Kita bukan hanya punya sekolah yang berkualitas tapi kita juga punya guru yang berprestasi dan mendapat penghargaan dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan teknologi, “ Beber Muhammad Arif didepan orang tua siswa.

Ia juga mengungkapkan bahwa UPTD SDI Salumanurung mendapat bantuan Pembangunan Pagar Sekolah yang anggarannya berasal dari Aspirasi Anggota DPRD, dan berharap diawasi dengan benar proses pembangunannya agar berkualitas.